

# Course d'orientation. Deux victoires pour les Anglade

Championne dans le domaine de la course d'orientation, la famille Anglade, de Moëlan, vit un beau début de saison. Durant le week-end de Pâques, Christian, Françoise, Lucile et Léane Anglade ont pris part, avec leur club d'orientation de Lorient, à une épreuve comptant pour le classement national, d'une durée de trois jours à Boyardville sur l'île d'Oléron.

## Lucile Anglade sur la moyenne distance

« Tout s'est déroulé sur la carte de la forêt des Samonards au nord-est de l'île, face au Fort Boyard. Une météo très clémente, des paysages magnifiques sur la baie, les plages et une superbe forêt ont été appréciés par nos orienteurs. Mais la carte était très technique, le sol dunaire rendait la course difficile, le microrelief était très dense et complexe », détaillent les orienteurs



*Lucile Anglade s'est imposée sur l'épreuve de moyenne distance sur l'île d'Oléron (Charente-Maritime).*

moëlanais qui ont pu disputer trois courses. La famille Anglade s'est très bien sortie avec de bons résultats à la clef. Lucile (catégorie féminine

de 16 ans) prend la quatrième place du sprint et la troisième place de l'épreuve longue distance, mais sa meilleure performance a eu lieu sur la moyenne distance

qu'elle a remportée avant de monter sur la plus haute marche du podium.

## Françoise Anglade sur la longue distance

En vétérans femmes, Françoise Anglade a pris la première place sur l'épreuve de longue distance. Elle se classe aussi quatrième de la moyenne distance.

En vétérans hommes, Christian est aussi monté sur le podium en terminant deuxième de la course longue distance. Tous garderont un très bon souvenir de ces trois journées en Charente-Maritime.

## Deux rendez-vous

Le prochain rendez-vous sportif de la famille Anglade aura lieu le dimanche 29 avril à l'occasion des championnats de Bretagne de sprint (le matin à Gourin) et moyenne distance (l'après-midi dans la forêt de Pont-Calleck, à Berné).